
““市市长长，，我我想想对对你你说说””
架架起起市市长长百百姓姓沟沟通通桥桥梁梁
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走在大街小巷，才

能更好倾听百姓心声；

踏上田间地头，才知百

姓生活冷暖，脚下沾有

多少泥土，心中就沉淀

多少深情……本报两

会热线，从解决百姓实

际问题出发，听民声、

解民忧，和百姓在一

起。百姓事无小事，不

仅是一句口号，更体现

在了实实在在的行动

中，我们是这么做的，

我们还会这么做下去。

本报记者 李超

本报11月19日讯 (记者
李超) 今年两会期间，本报开
辟“市长，我想对你说”栏目，倾
听市民呼声，替百姓捎话给市
长，帮助百姓解决了不少实际
问题，也架起了市长与百姓沟
通的桥梁。

“这个栏目不仅能帮百姓
解决问题，还可以增进居民与
政府之间的沟通，非常贴合实
际和民生，我们也都喜欢这样
帮着百姓说话的栏目。”张店王
舍小区一居民告诉记者。

“我要反映一下小区内

乱 停 车 存 在 安 全 隐 患 的 问
题。”“我们这里的道路好几
年都没有修好，现在坑坑洼
洼 的 ，希 望 你 们 能 关 注 一
下。”“我的工作年限没法证
明，领退休金出麻烦了，你们
关注一下吧。”……“市长，我
想对你说”栏目开通以来，许
多市民向本报反映生活、工
作中遇到的各种问题。

百姓反映的问题都是比较
常见和具有典型性的，本报对
于市民反映的每个问题都进行
了记录，有的进行调查采访和

报道，尽量帮助市民解决。有的
小区路灯不亮、有些路段有垃
圾不卫生等问题，经过本报报
道后都得到了解决。

今年两会期间，本报将市
民反映的问题整理后，交给了
市长徐景颜，徐市长肯定了本
栏目，表示对市民反映的问题
会反馈给相关部门及时处理，
他还建议把这个栏目长期办
下去。

山东理工大学法学院教授
李维香认为，普通民众与政府
沟通的渠道还有待畅通和完

善，而媒体可以做一个很好的
“中间人”，架起市民与政府沟
通的桥梁，让政府知道民众心
声，民众了解政府工作。

“有时候领导下去考察，受
客观条件限制，其实看不到真
正民情，这样并不利于政策制
定，也不利于政策落地，最基层
百姓与政府之间存在沟通的真
空区，而像‘市长，我想对你说’
这样的栏目就可以将百姓的呼
声及时准确传递给政府，政府
的做法也会及时反馈给百姓，
实现良性互动”。

本报11月19日讯 (记者
李超 ) 今年两会期间，本报
记者将百姓心声交给市长徐
景颜，在阅读本报报道后，徐
景颜肯定了“市长，我想对你
说”这个栏目，并建议本报将
此栏目长期办下去。

当时，徐景颜认真询问
了本版《市长，我想对你说》
的情况，并高度肯定了该栏

目 。“ 我 觉 得 这 个 栏 目 非 常
好，可以让我们听到百姓的
心里话。”当听说这个栏目专
门是为两会开设时，他建议
这个栏目可以发展成一个常
态的品牌栏目。“你们可以将
市 民 的 心 里 话 整 理 后 交 给
我，可以每半月或者一个月
一期，我看后，定期给市民回
复。通过多方面收集民众的

意见，架起交流沟通的桥梁，
真正为市民提供帮助。”

两 会 历 来 受 到 广 泛 关
注，伴随着市民参政议政热
情的逐年提高，百姓对两会
的关注度越来越高。今年两
会期间，本报开通了“市长，
我想对你说”栏目，倾听市民
心声。之后本报接到众多电
话，市民希望本报记者能把

这些问题带到会上，向有关
部门进行咨询。

本报对接到的热线进行
梳理、报道，然后经过整理，
在两会期间，将百姓心声交
到了市长手中。之后，“市长，
我想对你说”栏目一直在运
行，帮助百姓解决了不少实
际问题，栏目也得到了市民
的喜爱和肯定。

本报 1 1月 1 9日讯 (记者
李超 ) 本报“市长，我想

对 你 说 ”栏 目 将 继 续 开 通 ，
你遇到问题或者有想对市长
说 的 话 ，欢 迎 致 电 本 报 ，我
们将继续帮您捎话给市长。

今 年 的 淄 博 两 会 召 开
前，本报开通“市长，我想对
你说”栏目，广泛倾听百姓心
声，然后捎给市长，今年1月10

日上午 ,记者将《市长，我想对
你说》栏目征集到的民声和
民意，整理后交到市长徐景
颜手中。徐市长表示，会后他
将认真阅读百姓心里话，并
对 百 姓 反 映 的 问 题 做 出 回
应。他还希望这个栏目长期
办下去。

此后，“市长，我想对你

说 ”栏 目 一 直 在 运 行 ，本 报
派 出 专 门 记 者 接 听 热 线 电
话 ，报 道 相 关 问 题 ，力 求 将
该栏目打造成品牌栏目。我
们还对栏目进行了进一步完
善 ，增 加 热 线 数 量 ，让 百 姓
打电话更方便，力求更多倾
听来自最基层的声音，帮助
最需要帮助的市民。我们还
对所有热线进行记录，不管
事 情 大 小 就 尽 力 帮 助 去 解
决。让每个市民感受到我们
的温暖。我们还定期把市民
心声带给市长，加强市长与
百姓之间的沟通。

您如果在生活、工作中
遇到问题，或者有什么话想
对市长说，欢迎致电本报，我
们将尽全力为您解决。

百姓心声交给市长徐景颜，市长表示定期回复

市市长长鼓鼓励励栏栏目目长长期期办办下下去去

本本报报将将继继续续捎捎话话给给市市长长
力求更接地气，解决百姓身边问题

本报记者将市民心声捎给市长。（资料片） 本报记者 王鸿哲 摄

改造后的老小区更加整洁，尤其是健身器械成为很多孩子和
老人最喜欢去的地方。 本报记者 姜文洁 摄
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